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１ 熊 坂 弘 久 議員                              

１．シェアリングエコノミーの活用について 

（１） 観光振興におけるシェアリングエコノミーの活用について 

【要望・提案】 

  ○ 災害時におけるシェアリングエコノミーについて検討をいただきたい。  

 

２．県央相模川サミットについて 

（１） 本年度の取り組みと今後の展望について 

【要望・提案】 

  ○ 広域的な取組みとして、災害時における行政境界付近の住民への適切な情報提供に

ついて検討していただきたい。 

 

３．県道６３号について 

（１） 桜台交差点から坂本坂入口までの区間における歩道整備等の今後の見通しについて 

【要望・提案】 

  ○ 引き続き、道路の適正な管理と安全対策を講じていただきたい。  

 

２ 阿 部 隆 之 議員                              

１．次世代における地域づくりの担い手となる関係機関の誘致について 

（１） 大学の学部やゼミ、研究室等の誘致について 

【要望・提案】 

  ○ まちづくりの新たな担い手を確保するため、空き家を使った学生寮や農村環境改善

センターを活用した研究所など、大学の学部や研究室等を誘致していただきたい。  

 

２．横須賀水道半原水源地跡地と周辺地域振興について 

（１） 水源地周辺の用途地域について 

（２） 繊維会館をリノベーションし、活用する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 半原水源地跡地に伝統技術体験交流館を新設するのではなく、地域に親しまれた繊

維会館を耐震補強し、リノベーションして活用していただきたい。 

 

３ 木 下 眞樹子 議員                              

１．本町における現在の防災対策について 

（１） 風水害や地震に対する町の取り組み状況について 

【要望・提案】 

  ○ 転入者に対し、持出用防災袋の配布を検討していただきたい。  

 

２．商店街の活性化について 
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（１） 商店街の復活に係る方策について 

【要望・提案】 

  ○ 半原地域の商店街活性化に向け、新たな観光客の誘致策を検討していただきたい。 

 

３．高齢者への外出支援について 

（１） 高齢者への更なる外出支援の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ ボランティア等を活用した外出支援を検討していただきたい。 

 

４ 小 林 敬 子 議員                              

１．教職員の多忙化解消のための解決策について 

（１） 学校事務サポーターを各校に１人ずつ配置する考えについて 

（２） 教育相談センターを設置する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 学校事務サポーターを各校に配置していただきたい。 

  ○ 教育相談センターを設置していただきたい。 

 

２．準農家制度について 

（１） 本町における現在の状況について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし  

 

５ 山 中 正 樹 議員                              

１．墓地行政について 

（１） 町の基本的考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 公営による納骨堂を設置していただきたい。 

 

２．横須賀水道半原水源地跡地について 

（１） 返済計画やリスクヘッジを踏まえた今後の進め方について 

【要望・提案】 

  ○ 財政状況が厳しい中で、住民が不安にならないような施設運営を議会とともに考え

ていただきたい。 

 

６ 岸 上 敦 子 議員                              

１．防災・減災対策について 

（１） 浸水想定区域や土砂災害警戒区域における要配慮者のための避難確保計画の作製 

   や今後の取り組みについて 
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（２） 具体的な避難行動がとれるように「マイ・タイムライン」を導入する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 要配慮者が入所している施設などに対し、避難確保計画を含めた防災情報の提供に

努めていただきたい。 

  ○ 研修会や訓練などを通じて、「マイ・タイムライン」を推進していただきたい。 

 

２．雨水の利用促進について 

（１） 本町の公共施設における雨水貯留施設の設置の考えについて 

（２） 雨水貯留槽の設置を希望する家庭等に対する助成金制度を導入する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 家庭での雨水利用を推進していただきたい。 

 

７ 小 倉 英 嗣 議員                              

１．マイクロプラスチックによる海洋汚染について 

（１） プラスチック削減に向けた町の取組みについて 

【要望・提案】 

  ○ プラスチック削減に向け、町としてできることを進めていただきたい。  

 

２．特殊詐欺事件について 

（１） 録音機能付電話機等購入費補助の状況について 

【要望・提案】 

  ○ 録音機能付電話機等購入費補助の対象年齢を拡大していただきたい。 

 

３．有害鳥獣対策について 

（１） 本町の被害状況について 

【要望・提案】 

  ○ 特になし 

 

８ 佐 藤 り え 議員                              

１．「食品ロス削減推進法」の成立に伴う今後の取り組みについて 

（１） 食品ロス削減推進法成立に伴う町の認識について 

（２） 町が取組んできた成果及び今後の展望について 

【要望・提案】 

  ○ 引き続き、食品ロス削減の推進に努めていただきたい。 

 

２．がん患者への支援について 

（１） がん患者に対する支援の進捗状況について 

【要望・提案】 
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  ○ がん患者への医療用ウィッグの支援を検討していただきたい。 

 

３．災害時の備蓄品に「液体ミルク」の導入について 

（１） 液体ミルク導入の町の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 災害時に備え、保育園などへ液体ミルクを備蓄品として導入していただきたい。 

 

９ 井 上 博 明 議員                              

１．公共施設等総合管理計画個別計画について 

（１） 現在の策定状況と体制について 

（２） 公共施設床面積の 52.7%を占める学校施設の基本的方向について 

（３） 個別計画実施段階における他の重要施策等との財源配分の考え方について 

【要望・提案】 

  ○ 公共施設等の図面などの資料の電子化に努めていただきたい。 

  ○ 役場庁舎の耐震補強を含めた今後のあり方について早急に検討していただきたい。 

  ○ 愛川中学校体育館の改修については、早期に対応していただきたい。 

 

２．高齢者等交通弱者に対する外出支援について 

（１） 高齢者等交通弱者に対する外出支援方策の状況及び今後の施策展開について 

【要望・提案】 

  ○ かなちゃん手形購入助成については、６千円を維持していただきたい。 

  ○ 介護保険の枠だけでなく、広く高齢者等交通弱者への外出支援を検討していただき

たい。 

 

３．ゆき届いた学校教育について 

（１） 暴力行為、いじめ、不登校などが急増している状況に対する教育長の認識について 

（２） 学校現場における相談体制の現状と専門機関との連携体制について 

（３） 校舎の雨漏り対策及び理科室等の特別教室へのエアコン設置、体育館のＬＥＤ照 

明の導入などの考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 暴力行為、いじめのゼロを目指していただきたい。 

  ○ 特別教室へエアコンを設置していただきたい。 

  ○ 半原小学校の校庭の抜本的な整備をしていただきたい。 

 

10 鈴 木 信 一 議員                              

１．中津地区の観光名所を活かしたまちづくりについて 

（１） 八菅山地区の観光名所を活かしたまちづくりのこれまでの成果について 

（２） 八菅山・中津地区を一つの観光資源として捉え、魅力を向上させるまちづくりに 
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   対する町長の考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 八菅山地区へ観光客を誘致するため、道路の拡幅を含めた整備をしていただきたい。 

  ○ 八菅山地区のごみの不法投棄防止の啓発看板を新設していただきたい。 

  ○ 鳶尾山山頂へのあずまやとトイレの設置や、車両の通行規制など、厚木市と連携し

て対応していただきたい。 

  ○ 塩川滝の案内看板を分かりやすく設置していただきたい。 

  ○ 半原水源地跡地は、地域資源を周遊する観光拠点として整備していただきたい。 

 

２．親子方式による中学校給食の取組みについて 

（１） 法的課題対応の進捗状況について 

【要望・提案】 

 ○ 親子方式による中学校給食の早期実現に努めていただきたい。 

 

11 熊 坂 崇 徳 議員                               

１．高齢運転者への支援について 

（１） 高齢者安全運転支援装置設置促進事業を実施する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 高齢者安全運転支援装置の設置補助を創設していただきたい。 

 

２．本町の消防力について 

（１） 本町における大規模火災に対応するための消防力について 

（２） 近隣市等との協力体制について 

（３） 高層階建物火災へ対応するための消防車・機材を配備する考えについて 

【要望・提案】 

  ○ 高層階建物の火災対応について、近隣市等との連携強化に努めていただきたい。 

 


